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[627] レオンさんへ・・・  2008年5月4日 14時10分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
レオンさん、ファーストのあるメンバーさんにいやなことを言われたそうですが 
そんなことを言う人に問題があると思います。 
無視するのが一番ですよ。 
 

[626] 「老人」と言われた  2008年5月4日 12時32分

レオン さん  e-mail 

 最近、ファーストのあるメンバーに「老人」と言われました。ファーストに行くのが嫌に
なりました。政府に「後期高齢者」などと規定された人たちの怒りが私にも少し分かる
ような気がしました（「後期高齢者医療制度」は、障がい者にも関係のある制度です）。

[625] ［６２４］の訂正  2008年5月4日 12時20分

レオン さん  e-mail 

 ［６２４］（近況報告）。「管理人さんのお連れ合いとお二人の赤ちゃんがセカンドにい
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らしたそうです。」を「管理人さんのお連れ合い（Ｍさん）がお二人の赤ちゃんをつれて
セカンドにいらしたそうです。」に訂正します。

[624] 近況報告  2008年5月4日 11時54分

レオン さん  e-mail 

 ①木曜日（２００８年５月１日）に、サード（銀杏企画三丁目）で、新しい職員さん（Ｗさ
ん）の歓迎会がありました。一人一言、Ｗさんへの質問、じゃんけんゲーム、山手線ゲ
ーム、車の名前を沢山言うゲームなどがありました。ケーキと飲み物を御馳走になり
ました。楽しい会でした。②同じ日に、管理人さんのお連れ合いとお二人の赤ちゃんが
セカンドにいらしたそうです。③最近、セカンドをお辞めになる職員さん（Ｏさん）の色紙
にコメントを書きました。④金曜日（２００８年５月２日）にソフトボールをやりました。ファ
ーストの所長さん（Ｓさん）に「良かったね。Ｗさんとキャッチボールが出来て」とからか
われてしまいました。後遺症で、やっぱり体が痛くなりました。⑤最近、Ｈさん（ファース
トの職員さん）が自分で買ったお菓子を食べているのを発見しました。Ｈさんに聞いた
ら、Ｈさんは、お連れ合いに「お菓子ばっかり食べて」と怒られる、とおっしゃっていまし
た。―では。

[623] 音楽映画の話  2008年5月4日 9時48分

レオン さん  e-mail 

 この掲示板では、最近、音楽についての話が盛り上がっていますね。そこで私も音
楽について触れたいと思います。音楽映画の話です。映画には音楽映画といっていい
ような作品が結構あります。現在は、「アイム・ノット・ゼア」という劇映画が上映されて
います。この映画はボブ・ディランについての映画であるようです。「ラフマニノフ ある
愛の調べ」という劇映画も上映されています。２００８年５月１０日からは「タカダワタル
的ゼロ」という映画も上映されるようです。前に私は「ＰＥＡＣＥ ＢＥＤ アメリカＶＳジョ
ン・レノン」という映画を観ました。音楽映画を観るというのも音楽を楽しむ一つの方法
かも知れません。

[622] 気を使わないで下さい  2008年5月4日 9時21分

レオン さん  e-mail 

 ブルーアイズさん。［６０１］の書き込みを読みました。ブルーアイズさんは、謝る必要
は全然ありません。 
 国士無双さん。［６０３］の書き込みを読みました。本郷三丁目～東中野への行き方
を、私は上手く教えて差し上げる事が出来ませんでした。済みませんでした。 
 皆さん。そんなに気を使わないで下さい。生意気な事を言いました。済みません。

[621] ”ブルーアイズさん ドンマイ ！！ ドンマイ！！”  2008年5月2日 22時0分

三八（さんぱち） さん  e-mail 
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 度々、済みません。三八です。 
 ブルーアイズさん。了解しました。 
 ソフトボール大会が実行され、良かったですね。＼(^o^)／ 私の予想は外れました。 
 場所は後楽公園少年野球場だったのですね。 
 しかし、内輪の試合だったので気になさる事は不要だと思います。ドンマイですよ。 
誰でもミスは有りますし、ムキになる事も有りません。しかし、確かに複雑なご心境で
すね。逆に勝っても同様な気分になりますし・・・。その他に、此処のホームページでも
紹介されていますが、ファーストのメンバーは三所の中でも一番若いし、セカンドのメ
ンバーは比較的、高齢です。 
 結果も大切ですが、楽しんでプレイを出来たかの方が重要だと思います（内輪でア
マチュアスポーツですから）。しかし、スポーツ委員の方々は違うと思いますが・・・？ 
 最後に、就労者には済みませんが、明日からの四連休を楽しんで下さい！！ 
 

[620] 三八さん、お気になさらず＆ソフトボール大会  2008年5月2日 20時56分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
三八さん、ぜんぜん気にしていませんのでお気になさらずにいてください。 
ブルーアイズにそんなお気遣いは無用ですのでお気になさらず。 
 
ところで今日は銀杏ではソフトボール大会がおこなわれました。 
場所は後楽園の近くの野球場でした。 
大会直前まで雨が降っていたのではたしてやれるのかわからなかったですが 
雨もやんだので決行されることとなりました。 
 
試合のほうですがファーストメンバー主力でセカンドサードも入ったチームと 
セカンドサード主力でファーストメンバーも入ったチームでおこなわれました。 
 
ブルーアイズはどちらのチームだったかは正体がばれるので書きませんが 
相手はブルーアイズの属するメンバー主力だったものでやりずらかったです。 
とくに守備についていたとき某男性職員さんの○○さんとブルーアイズのミスで 
相手に大量得点が入ってしまい、つまり自分の属するメンバー主力のチームに点が
入り 
某所の所長さんは｢わ～い、○○さん、ブルーアイズさん、ありがとう！！」と 
大喜びをされてブルーアイズは悲しんでいいのか喜んでいいのか複雑な気分でした。 
 
ミスをしたぶん打撃で取り返そうとしましたが２打席連続内野ゴロでわれながら情けな
かったです。 
打席に立った瞬間ブルーアイズの頭の中にはニューヨークヤンキースのゴジラ松井の
ホームランを打つ場面が浮かびましたが 
ブルーアイズとゴジラ松井を比較するのも無理というはなしでした。 
 
試合のほうはファースト主力のチームが勝ちました。 
 
明日から４連休ですね。国士無双さんは連休中でもお仕事で大変ですね。 
それではみなさん、良い休日を。 
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[619] か  2008年5月2日 19時43分

YUKI さん  e-mail 

よろしくお願いします。

[618] ”ＹＵＫＩさんへ”  2008年5月2日 18時36分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 連続投稿で済みません。三八です。 
 私は今、夕食の準備で、お湯が沸く間に投稿しています。 
 ＹＵＫＩさん。サッカーの事で僭越ですが、善意で申し上げても相手にとっては感激し
たり、逆に激怒する事が有ります。日本語は難しいですね。勿論、お説教では有りま
せん。ですから、ＹＵＫＩさんが私よりも年下ならば、「反省は大切ですが、前を向いて
頑張りましょう」。逆でしたら、「お気の毒様です」。 
 以上の事しか申し上げられません。 
 最後に、ＹＵＫＩさん。これからも宜しくお願い致します。 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

627 記事削除

4/4 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2008/05/06http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1


